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要求運輸署、路政署及警務處盡快於大坑道增設超速攝影機及 

起動大坑道交通安全改善研究，盡快實施改善方案 

 
警方於 2018 年 1 月 25 日到秘書處來函，就楊雪盈議員的書面文件查

詢有關警方於大坑道一帶的執法數字，現回覆如下： 

 

於 2015 至 2017 年間，警方在大坑道一帶一共進行了十三次雷達偵測

車速行動。楊議員的其他查詢將由運輸署回覆。 
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灣仔警區區行動主任 
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